
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der 

Verwaltung vor (ST/0166/2018). 

 

Der Vorsitzende sichert auf Anregung der CDU-Fraktion zu, im Hinblick auf die Situation der 

Berufsschüler im Stadtteil Goldgrube und auf die schon einmal durchgeführte Prüfung des Amtes für 

Wirtschaftsförderung bezüglich eines Parkhauses, dass diese Thematik noch einmal aufgegriffen wird 

und die Verwaltung entsprechende Überlegungen anstellt. 

 


